

県中学校新人大会（後期）への参加

○11月16日（土）、17日（日）に、二戸市総合スポーツセンターにおいて、令和6年度岩手県中学校新人大会柔道競技が開催され、本校柔道部3名（個人試合）が出場を果たしました。

○1年前の県新人大会にも出場している2年2名は、その経験を活かして勝ち上がり、準決勝で敗れたものの、3位という結果となりました。また、初出場となった1年1名は、初戦に見事1本勝ちとなり2回戦で敗れたものの、堂々のベスト8となりました。

○それぞれ自分の成長を感じることができ、来年度の中総体への意欲にもつながる大会となりました。

□選手感想から

○技を出して勝てたことは嬉しかったけど、準決勝で負けてしまったのが悔しかったです。来年の中総体に向けて、これからは自分の得意技を練習して、いい結果を残したいです。

○目標だった1勝をすることができたし、3位を取ることができて嬉しかったです。次の中総体では、団体でも県大会に出られるように頑張りたいし、技ももっと練習していきたいと思いました。

○1勝できてよかったし、ベスト8に入ることができてよかった。次の大会は2勝することが目標です。

